

Ce matin, nous avons travaillé sur les syllabes avec Charlotte. Nous avons chacun une planche avec deux animaux. Charlotte piochait une petite carte, nous comptons le nombre de syllabes puis annonçons la syllabe d'attaque (*par exemple, CHAPEAU a 2 syllabes → CHA – PEAU, et sa syllabe d'attaque est CHA*).



L'enfant qui avait l'animal avec la même syllabe d'attaque devait se reconnaître puis mettre la petite carte sur sa planche. L'exercice a été plutôt bien réussi ! Les enfants entendent bien les sons.



Emma, Inaya, Théa, Léonie ont aussi fait un autre atelier sur les syllabes. Pour chaque planche, il y a 3 mots. Il faut compter les syllabes et mettre autant de bouchons que de syllabes. L'exercice a été très bien réussi !

Avec Claudette, nous avons fait l'atelier Acromaths. Il faut reproduire les bons alignements de clowns, en faisant attention à la couleur. Aussi, nous nous sommes entraînés à écrire PAPA sur le petit tableau blanc.



Comme il ne faisait pas beau, nous avons fait les récréations à l'intérieur. L'occasion donc de jouer à la marchande, à la dinette, aux poupées, aux cubes, aux kaplas.. Les grands nous ont même aidé à faire une tour très haute !!!

